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Résumé

A travers notre étude du sujet des crimes contre la bonne conduite de la
justice, dont les images ont été évoquées par le Iégislateur algérien dans les
textes de loi, nous constatons que les voies et moyens de les commettre
sont multiples, mais le but est le méme, qui est changer la vérité pour
tromper la justice. Ainsi, la législation a prévu une protection juridique pour
le pouvoir judiciaire afin qu'il puisse affronter les peines et atteindre son but
ultime qui est d'obtenir justice, en infligeant des peines aux auteurs de ces

crimes sous toutes leurs formes.
Summary

Through our study of the subject of crimes against the proper conduct of
justice, whose images were mentioned by the Algerian legislator in the legal
texts, we find that the ways and means of committing them are multiple, but
the goal is the same, which is to change the truth to mislead justice.
Therefore, the legislation provided legal protection for the judiciary in order to
be able to confront the penalties and achieve its ultimate goal, which is to
achieve justice, by imposing penalties on the perpetrators of these crimes in

all their forms.
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